

Reagan prepara su último esfuerzo por ayuda a Contras

Washington, Feb. 1 (UPI). El presidente Ronald Reagan preparaba hoy su último impulso antes del "momento de la verdad" del paquete de 36.3 millones de dólares de ayuda para los Contras, con dos discursos que dirá antes de la crucial votación del Congreso.

Uno de ellos será pronunciado esta tarde en la Convención de la Radiodifusión Nacional Religiosa, una audiencia que considera receptiva.

El otro será dicho mañana, vísperas del día de la votación en la Cámara, y será su último discurso radiado a todo el país sobre el tema.

Se espera que algunos congresistas que no se han decidido aún reciban llamadas telefónicas de la Casa

Blanca.

El paquete de ayuda, que incluye 3.6 millones para equipos letales, podría ser el último esfuerzo de los seis años en que el Presidente ha estado promoviendo la causa de los "combatientes por la libertad" de Nicaragua.

Asistentes de la Casa Blanca han predicho un voto bastante cerrado, mientras los demócratas de la Cámara han predicho la derrota de la propuesta.

La votación del miércoles se producirá mientras el gobierno de Managua realiza conversaciones directas con los Contras en busca de una cesación al fuego, como paso previo a una terminación negociada del

—Pasa a la página 60—

Panamá seguirá pagando los intereses de su deuda

Panamá, Feb. 1º (AP). Panamá "en ningún caso" pretendió suspender unilateralmente las amortizaciones de su deuda externa, pero debido a una "iliquidez bastante seria" decidió "minimizar" los pagos, se informó oficialmente.

"En ningún caso (Panamá) ha pretendido hacer una suspensión unilateral de sus amortizaciones, sino que en ausencia de un presupuesto se ha tomado la decisión de minimizar los pagos que se han formado oficialmente.

—Pasa a la página 43—

Protección militar en Filipinas a diplomáticos

Manila, Feb. 1 (UPI). El Secretario de Defensa Fidel Ramos garantizó hoy total protección militar para los diplomáticos extranjeros después de que rebeldes comunistas anunciaron que planeaban asesinar al

embajador de Estados Unidos.

"El Departamento de Defensa garantiza al cuerpo diplomático el necesario apoyo para prevenir asesinatos, terrorismo y otros actos de

—Pasa a la página 32—

"Capós" colombianos en una lucha trascendental

Caracas, Feb. 1 (UPI). Con la guerra sin cuartel de las Fuerzas Armadas de Colombia contra el tráfico de drogas está en juego el centro de despacho de drogas más consolidado del Hemisferio Occidental, pero los "capós" colombianos recu-

rren a todos los métodos, incluso el terrorismo, para evitar perder su "fortaleza", dijo hoy el diario en inglés The Daily Journal.

El diario, en su nota editorial, afirmó que "destruir las conexiones

—Pasa a la página 43—



RODRIGO BORJA. Quito, Feb. 1 (AP-cablefoto). Tras los resultados de las elecciones generales de ayer, el candidato del Partido Izquierda Democrática, Rodrigo Borja, obtuvo el derecho a ir a una segunda ronda.

Bolsa de Nva. York manteniéndose estable

Nueva York, Feb. 1º (AP). El Mercado de Valores se mantuvo hoy estable como regla general a pesar de que algunas ventas en la tarde afectaron a las acciones preferenciales.

Algunos analistas dijeron que las acciones continuaron siguieron de

—Pasa a la página 43—

Pastrana Arango líder en encuestas entre colombianos

Bogotá, Feb. 1 (UPI). El candidato a la alcaldía de Bogotá por el opositor Partido Social Conservador, Andrés Pastrana Arango, encabeza abrumadoramente la encuesta de popularidad entre los votantes de la capital, según los primeros estimados.

Pastrana Arango, de 33 años, abogado y periodista, encabezó los guarnidos generales de esas encuestas al cierre del

—Pasa a la página 32—



ABDALA BUCARAN. Quito, febrero 1 (AP-Cablefoto). Abdala Bucaran, candidato del Partido Roldosista, obtuvo ayer el derecho de ir a una segunda fase, en disputa de la presidencia ecuatoriana.



ENTRE ESCOMBROS. Beirut, febrero 1 (AP-Cablefoto). El mediador francés, Lucien Bitterlin, izquierda, camina entre escombros en un campo de refugiados palestinos aquí. Es acompañado por Walid Khaled, representante del líder terrorista Abu Nidal, cuyo grupo informó haber capturado un bote con ocho ciudadanos extranjeros.

Febres Cordero el gran perdedor de las elecciones

Quito, Feb. 1 (DPA). El gobierno conservador del presidente León Febres Cordero fue, según coinciden en estimar todos los sectores políticos, el gran derrotado de la

jornada electoral de este domingo en Ecuador, en la que dos de sus más acérrimos y duros adversarios se clasificaron finalistas para disputar en

—Pasa a la página 32—

Medio millón de mexicanos a punto de quedar sin empleo

Ciudad de México, Feb. 1 (DPA). De entre 250 mil y 500 mil trabajadores de dependencias oficiales quedarán cesados a partir de hoy en forma escalonada como parte de una nueva me-

didada económica dictada por el gobierno mexicano que lleva al inminente recorte del gasto público federal.

El Ministerio de Programación y la Contraloría

—Pasa a la página 43—

40 mil soldados cubanos podrían salir de Angola

Washington, Feb. 1 (AP). Funcionarios angolanos han aceptado por primera vez en principio que los 40,000 soldados cubanos radicados

en su territorio pudieran ser devueltos a Cuba como parte de un acuerdo general para la Zona Sur de África, dijo hoy el

—Pasa a la página 32—



CRISIS DE GAS PROPANO. Managua, febrero 1 (AP-Cablefoto). Nicaragüenses están a la espera de poder comprar gas propano para cocinar.

Ultimamente, y a raíz de la lucha que libra el régimen sandinista contra grupos rebeldes, se ha incrementado la escasez de productos básicos para el hogar.

Predicen aumento al precio del petróleo

Abu Dabbi, Feb. 1 (UPI). Un Ministro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo predijo hoy que el precio del crudo subirá hasta 18 dólares por barril "en una semana o dos" debido a la dramática caída de la producción.

El ministro de Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos, Mana Saed Al Otaiba, dijo a una delegación japonesa que la producción total de la OPEP estaba entre los 16 y 16.5 millones de barriles diarios en contraposición con los 19 millones de barriles diarios que

se producían entre julio y noviembre.

El cumplimiento por los miembros de la OPEP de las cuotas máximas oficiales ha forzado a las compañías petroleras mundiales a usar entre tres y cuatro millones de barriles diarios de las reservas que habían acumulado durante el verano", declaró Otaiba.

Agregó que la escasez de suministros elevará los precios al nivel oficial, unos 18 dólares por barril.

"Llegaremos a los 18 dólares por barril muy pronto. Quizá en una semana

—Pasa a la página 43—